

# MONALISA FAIT SON CINÉMA

L'équipe MONALISA vous invite à découvrir, au travers d'une projection, la question de l'isolement des personnes âgées.

20H00 GRATUIT

JEUDI  
AOÛT 29

RDV à la mairie d'Estissac  
Place François Mitterrand, 10190 Estissac

IL N'EST JAMAIS TROP TARD POUR CHANGER !



TERENCE  
STAMP

GEMMA  
ARTERTON

CHRISTOPHER  
ECCLESTON

ET VANESSA  
REDGRAVE

## SONG FOR MARION

un film de  
PAUL ANDREW WILLIAMS



Arthur, retraité londonien souvent irascible mais toujours attachant, refuse catégoriquement de rejoindre la chorale de son quartier au grand regret de sa femme, Marion. Cette chorale peu conventionnelle est dirigée par la pétillante Elizabeth. Encouragé par cette dernière, qui a inscrit la chorale à un concours, Arthur réalise qu'il n'est jamais trop tard pour changer.

Contact & réservation:

Maison des Services

03 25 28 63 68

